

Plan 'B'



[Plan 'B' 下载链接1](#)

著者:Manuel

出版者:The Association Mimolette Collection

出版时间:2009-9-16

装帧:Paperback

isbn:9782844143136

Deuxième partie du diptyque dont le premier tome s'intitulait Invasion 'A' , Plan 'B' retrouve les perspectives cavalières, les arrêts de bus et les parachutistes, mais y apporte cette fois une inquiétante dimension apocalyptique à base de foudroiements, de zombies et de nounours. Manuel travaille sur la réduction des dimensions, cherchant à en avoir moins que deux, là où tant d' auteurs médiocres s' échinent en vain à aller sur le papier vers une troisième.

Second part of the diptych whose first volume was called Invasion 'A', Plan 'B' found the cavalier perspectives, bus stops and paratroopers, but this time brings a worrying apocalyptic dimension based on lightning strikes, zombies and teddy bear. Manuel is working on the reduction of dimensions, seeking to have less than two, where so many mediocre authors struggle in vain to go on paper to a third.

作者介绍:

目录:

[Plan 'B' 下载链接1](#)

标签

成为漫画家

好

分镜

评论

聪明的法则

[Plan 'B' 下载链接1](#)

书评

[Plan 'B' 下载链接1](#)